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Publié le 19/04/2024Début avril, à la Questure de l’Assemblée nationale, se tenait un nouveau rendez-vous du Club Ev’&Terr accueilli par Mathilde Desjonquères, Députée du Loire-et-Cher.Début avril, à la Questure de l’Assemblée nationale, se tenait un nouveau rendez-vous du Club Ev’&Terr accueilli par Mathilde Desjonquères, Députée du Loire-et-Cher.Beatrice CUIF-MATHIEU, co-Présidente d’UNIMEV, a rappelé le rôle que joue l’événementiel professionnel dans l’accompagnement de notre pays dans ses différentes transitions, comme souligné dans le Livret « Grands enjeux éco et sociaux : la contribution des événements professionnels » : https://bit.ly/3NKWBTNSophie Primas, Vice-Présidente du Sénat, Sénateur des Yvelines et co-animatrice du Club Ev & Terr avec Corinne Vignon, députée de la Haute-Garonne, a félicité les initiatives mises en œuvre par la filière en faveur de la responsabilité et la soutenabilité des événements, offrant ainsi une perspective nouvelle de l’industrie des rencontres professionnelles. Ces initiatives font notamment échos aux engagements forts pris par Paris 2024 – Comité d’organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024 pour un héritage durable des Jeux, détaillés par Romain Riboud (PMO Impact et Heritage et Responsable).Ces principes ont pu servir de base aux travaux engagés pour la mise à jour de la norme ISO 20121, conduite à l’initiative de la France et avec la participation active d’UNIMEV.A noter qu’aujourd’hui, près de 50% des entreprises certifiées dans le monde sont françaises, ce qui constitue un outil d’attractivité puissant.A cet égard, l’outil « CLEO carbone », calculateur carbone de l’événementiel développé par UNIMEV, permettra dans quelques jours de disposer de résultats concrets quant à la trajectoire d’émission de gaz à effet de serre de chaque projet événementiel.Philippe Pasquet, co-Président d’UNIMEV, est également intervenu sur la nécessité pour les entreprises de la filière d’intégrer des compétences de plus en plus pointues en marketing, digital, logistique, création et design, afin d’offrir des expériences toujours plus qualitatives, efficaces et mémorables aux participants des événements.Comme l’a souligné Sophie Primas en conclusion, l’ensemble de ces engagements est porteur de sens et constitue un facteur d’attractivité indéniable pour les jeunes générations.Merci aux élus et partenaires : Sophie Primas, Mathilde Desjonquères, Beatrice Bellamy, Députée de la Vendée, Éric Martineau, Député de la Sarthe, Stéphane Viry, Député des Vosges, Emmanuel Mandon, Député de la Loire, Lionel Delbos, France urbaine, Quentin Geevers, Business France.Merci aux élus d’association : Béatrice Cuif Mathieu, Philippe Pasquet, Stéphane Abitbol, Président de LÉVÉNEMENT, Fabrice Laborde, Vice-Président UNIMEV et Co-Président du Leads France, Nicolas Turpin, Vice-Président Transitions et Impact de LÉVÉNEMENT.
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